

Défi 2025

L'action se poursuit pour une région de Mégantic attractive

Lac-Mégantic, le 1^{er} novembre 2024 — Lors de sa fondation, le Comité Défi 2025 s'est donné comme mission d'accroître la population de la MRC du Granit de 2000 personnes d'ici l'année 2025. Le but premier de ce mouvement était de soutenir les services essentiels dans nos municipalités, touchées par le phénomène de la baisse démographique. Il devenait impératif d'agir afin de protéger les principaux services tels que les restaurants, les épiceries, les postes d'essence, les garderies, les écoles et autres.

Près d'une décennie après le lancement du mouvement de mobilisation, des réalisations importantes dans plusieurs municipalités sont notables. Le Comité Défi 2025 demeure plus mobilisé que jamais, guidé par sa vision de contrer la baisse démographique et de promouvoir la région de Mégantic.

Bernard Gélinas et Jean-Marc Gagnon, tous deux porte-paroles de Défi 2025, croient que «notre région est naturellement attractive et que nous devons tous être habités par ce sentiment de fierté».

Récemment, la MRC du Granit, en tant que membre actif et engagé du Comité Défi 2025, a décidé d'investir des ressources pour poursuivre la mission collective : attirer, accueillir et ancrer durablement toute personne séduite par la qualité de vie et le dynamisme économique de la région de Mégantic.

«Il est important de poursuivre le travail pour créer un milieu de vie attrayant et accueillant. Les partenaires publics et privés à l'origine du Défi 2025 sont heureux que la MRC du Granit s'investisse activement dans la démarche. Il est agréable de savoir que le mouvement initié il y a quelques années va prendre de l'ampleur en incitant les partenaires du milieu à travailler avec une vision commune» ont ajouté les co-porte-paroles.

«La poursuite de la démarche amorcée a pour but d'offrir un milieu de vie dynamique aux citoyens tout en comblant les besoins de main-d'œuvre dans tous les secteurs d'activités de la région. Nous sommes déterminés à attirer de nouveaux talents et à promouvoir les nombreux atouts de notre territoire. En harmonie avec les initiateurs du mouvement, notre volonté est également de continuer d'interpeller toute la population de la région en invitant chacun à en devenir ambassadeur et à jouer un rôle dans la vitalité et la promotion de notre région» a poursuivi la préfète de la MRC du Granit, Monique Phérvong Lenoir.

Ainsi, les prochains mois seront consacrés à l'élaboration d'un plan d'action pour mieux attirer, accueillir et retenir les différentes clientèles sur le territoire. Les partenaires locaux (affaires, employeurs, municipalités, organismes, éducation, santé, tourisme, culture, sport, jeunesse, etc.) seront mobilisés pour enrichir cette réflexion collective et réaliser des actions cohérentes et efficaces.



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

Dates à retenir :

- Fin novembre 2024 : Diffusion d'un sondage auprès des résidents de toutes les municipalités et des travailleurs.
- Mars 2025 : Grand rassemblement des partenaires socio-économiques et du milieu municipal pour échanger sur les meilleures pratiques et définir les actions collectives pour rendre la région de Mégantic encore plus attractive et accueillante.

Pour plus d'informations, restez à l'affût des actualités du site Web de la MRC du Granit ou consultez la [nouvelle page](#) dédiée à ce projet mobilisateur.

– 30 –

Source :

Véronique Lachance
Agente aux communications
MRC du Granit
819 583-0181 poste 117
vlachance@mrcgranit.qc.ca

Renseignements :

Josée Goupil
Coordonnatrice de projets